
为进一步贯彻落实全省尧 全县
安全生产工作会议精神袁营造野关爱
生命尧安全发展冶的良好社会氛围袁
10月 25日袁 定安县在行政大楼北
附楼富文厅召开 2011年第五次安
全生产工作会议遥 会议总结了定安
县 2011年以来安全生产工作袁安排
部署下一阶段安全生产工作遥

县委副书记尧县长符立东袁县政
府副县长符永中袁县长助理尧公安局
局长林刚袁县政府办主任陈朝明袁各
镇镇长袁 各国营农场场长以及县安
委会各成员单位负责人出席会议遥
陈朝明主持会议遥

林刚通报了近期全国尧 全省重
特大交通事故及定安县交通事故情
况曰 宣读了县政府关于开展道路交
通整治工作方案曰 传达了公安部召
开的全国公安机关集中整治超速超
运超载和疲劳驾驶专项整治电视电
话会议精神袁 以及海南省公安厅召
开的全省公安机关预防重特大道路
交通事故暨冬季交通安全工作电视

电话会议精神遥
符永中传达了全省安全生产会

议精神袁总结了 2011年以来全县安
全生产工作及部署下一阶段安全生
产工作遥他指出袁为实现定安县安全
生产形势切实稳定好转袁 当前和今
年第四季度袁 各镇政府尧 各国营农
场尧 各职能主管部门要认真查找工
作差距和薄弱环节袁 进一步加大安
全生产 野三项行动冶尧野三项建设冶等
重点工作力度遥

符立东最后作重要讲话遥他说袁
今年以来袁在县委尧县政府的正确领
导下袁 在省安全生产委员会的具体
指导下袁 定安县安全生产各项工作
有序开展遥

他强调袁 下一阶段安全生产工
作要正确认识当前形势袁 进一步增
强做好安全生产工作的紧迫感和责
任感曰突出重点袁狠抓落实,确保当
前和今后一段时期安全生产形势的
稳定好转曰落实责任袁切实加强对安
全生产的组织领导遥

突出重点 落实责任
实现安全生产形势稳定好转
定安县召开 2011年第五次安全生产工作会议姻 吴采净
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10月 20日袁 海南省水务厅厅
长李洪波袁巡视员李天才袁副厅长邢
孔波尧 王强等一行 14人到定安调
研袁并召开座谈会遥 县委书记韩勇袁
县委副书记尧县长符立东袁县政府副
县长莫汉博以及相关部门的主要负
责人出席座谈会遥

会上袁 莫汉博就定安的水务工
作情况做了汇报遥 他说袁近年来袁定
安县委尧县政府高度重视袁始终把水
利基础设施建设工作作为定安县头
号工程和为民办好事实事遥 2011年
定安县共投入 38307.78 万元建设
重点水利项目 21宗曰已建设防渗渠
道加固及节水改造 849.34公里遥

在认真听取汇报之后袁 李洪波
对定安县水务工作所取得的成绩给

予了肯定遥会上袁他传达了罗保铭书
记在全省领导干部大会上的会议精
神袁 要求各部门要认真贯彻罗保铭
书记的重要讲话精神遥把握全局袁抓
紧定安水务建设工作袁 打好今年冬
修攻坚战曰 要着力解决农村饮水问
题袁采取集中供水方式袁保证群众的
用水质量和数量遥

韩勇书记对省水务厅调研组一
行的到来表示热烈的欢迎袁他表示袁
定安县委县政府坚决把水务工作抓
好抓实遥 韩勇就定安的水务工作提
出三点要求院一是从总体把握袁统筹
项目工作曰 二是全力加强全县水务
前期工作袁 为推进水务项目建设做
好准备曰 三是要建立完善的监督管
理体制袁确保工程的进度和质量遥

省水务厅厅长李洪波等调研组一行到定安调研时强调

抓好抓实水务工作
促进农民增产增收

姻 程守满
10月 19日袁 浪潮集团有

限公司高级副总裁袁谊生一
行来定安考察投资建设科技
园区袁同时了解塔岭工业园区
用地尧产业布局规划及相关投
资优惠政策情况遥

省工信厅副厅长王静袁县
委书记韩勇袁 县委副书记尧县
长符立东袁副县长符永中等领
导热情接待考察团一行袁并召
开座谈会就进一步加强友好
合作进行了协商洽谈遥

王静在座谈会上指出袁海
南大力发展战略性新兴产业
及高技术产业袁 经过多年发
展袁海南已具备了加快发展战
略性新兴产业及高新技术产
业的一定基础袁 定安有区位尧
交通尧政策等众多优势袁希望
浪潮集团和定安县政府加强
沟通袁密切合作袁在大力发展
新兴高科技产业上袁为全省高
科技产业发展做贡献遥

座谈会上袁韩勇对袁谊生
一行的到来表示热烈的欢迎袁
并简要介绍了定安的基本县
情和经济社会发展情况遥 韩勇

说袁 浪潮集团作为中国领先的
计算机平台与 IT 应用解决方
案供应商袁同时袁也是最大的服
务器制造商和服务器解决方案
提供商袁能到定安考察投资袁充
分说明了浪潮集团对定安的关
注袁 对定安未来发展前景看好遥
高新技术产业符合定安产业发展
方向袁定安是宜居尧养生城市袁投
资政策相对宽松袁生态环境优美袁
特别适合高科技产业发展和研发
人才创业袁 希望双方能进行更
深入地洽谈袁 进一步细化合作
方案袁实现互利共赢遥

符立东指出袁 定安具有独
特的区位优势尧 资源优势和投
资政策袁工业园基础设施齐备袁
并表示欢迎浪潮集团这样的高
科技公司在定安投资兴业袁并
热诚为企业做好各项服务工
作袁帮投资者盈利袁促投资者成
功袁 以实现双方合作的互利双
赢袁 期待与浪潮集团展开广泛
的合作袁 以塔岭工业园区作为
高新技术产业投资建设平台袁
推进双方发展共赢遥

袁谊生一行在座谈会上详

细介绍了本集团发展概况以及
关于野智慧城市冶的规划思路尧
浪潮本地投资思路情况袁 并表
示袁 定安具有得天独厚的地理
条件尧资源优势和区位优势袁特
别是海南国际旅游岛建设上升
为国家战略袁 为浪潮集团在定
安投资兴业提供了良好的投资
环境和社会环境袁 期待着浪潮
集团与定安县政府的合作遥

座谈会后袁 袁谊生一行还
先后实地考察了塔岭工业园
区尧南丽湖旅游开发区袁对定安
优良的投资环境表现了极大的
投资兴趣袁县委办尧政府办尧国
土局尧工信局尧商务局尧住建局尧
财政局等单位主要负责人出席
座谈会并陪同考察遥

据了解袁 浪潮集团作为中
国先进的信息科技产品和领先
的解决方案服务商遥 经过六十
余年的发展袁 浪潮已形成计算
机尧软件尧移动通信尧智能终端尧
半导体等产业群组曰在云计算尧
物联网尧 三网融合等新兴技术
领域袁均处于国内领先地位遥

渊罗利明冤

浪潮集团高级副总裁袁谊生一行
来定安考察投资

10月 20日下午袁 定安县在
县行政办公大楼九楼会议室召开
县委理论中心组学习会议袁 学习
贯彻落实省委书记罗保铭在全省
领导干部大会上的重要讲话精

神袁 提出结合实际袁 加快实现定
安经济社会又好又快发展遥

县委书记韩勇袁 县人大主任
黄守宏袁 县委副书记尧 县长符立
东袁 县政协主席梁源富袁 县委副

书记张忠惠袁 县委常委尧 纪委书
记符福来袁 县委常委尧 政法委书
记王昌国袁 县委常委尧 宣传部长
孙泽文等四套班子领导成员出席
会议袁 韩勇主持会议遥

会议强调袁 全县上下要认真
学习贯彻省委书记罗保铭在全省
领导干部大会上的重要讲话精
神袁 把科学发展作为当前定安经
济社会发展的第一要务袁 进一步
解放思想袁 抢抓机遇袁 科学规
划袁 加快发展袁 扎实抓好各项工
作的落实袁 全面实现定安经济社
会又好又快发展遥

会上袁 与会的县四套班子领
导纷纷从全县各个方面尧 各行
业尧 各分管的工作进行全面总
结袁 畅谈学习罗保铭书记重要讲
话精神的深刻体会袁 并对定安县
未来发展建设提出了意见和建
议遥

与会人员认为袁 罗保铭书记
的讲话符合定安经济社会发展袁
切合定安县当前经济发展中遇到
的实际袁 要认真学习贯彻落实袁
统一思想尧 科学筹划尧 精心组
织袁 真正从干部队伍作风建设尧

思想教育尧 民生工程尧 大项目建
设尧 做好经济建设落实各项经济
指标等方面抓好本职工作袁 要结
合实际袁 抢抓机遇袁 奋力攻坚克
难袁 破解经济发展 野瓶颈冶袁 努
力实现定安经济社会又好又快的
发展遥

韩勇就学习贯彻落实省委书
记罗保铭在全省领导干部大会上
的重要讲话精神强调了三点意
见院 一是领导干部要紧密结合自
身实际袁 要从根本上转变干部作
风袁 领导干部要多下基层袁 多听
民意袁 要鼓励领导干部放开手脚
干事袁 尽心尽责成事袁 同时要落
实领导干部责任制尧 督办制尧 问
责制袁 确保将群众利益落实到实
处遥 二是要紧密结合各自分管的
工作袁 紧密结合本职工作袁 结合
实际将各项工作扎实做好遥 三是
要紧密结合定安的县情尧 民情袁
思考定安发展的关键性问题遥

定安召开县委理论中心组学习会议，学习贯彻落实罗保铭书记讲话精神

加快实现定安经济社会又好又快发展
姻 刘琼

定安县委理论中心组学习贯彻落实罗保铭书记讲话精神遥 刘琼 摄

10月 19日上午袁 定安县
在新行政办公大楼南附楼召开
2011 年乡镇换届工作情况老
干部通报会袁 让老干部更好地
了解 2011年乡镇换届工作情
况袁 落实好老干部的知情权和
参与权袁提高组织工作满意度袁
扎实推进换届各项工作遥

县委书记韩勇尧 县委副书记
张忠惠尧县委常委尧组织部长李映
旭出席会议遥 张忠惠主持会议遥

通报会上袁 李映旭向老干
部介绍全县乡镇换届工作的指
导思想和总体部署袁 并通报了
乡镇换届工作的进展情况遥 截
止 10月中旬袁县委协助省委完
成了县领导班子和领导干部的
任期届末考核工作袁印发了叶定

安县 2012年县委换届选举工
作方案曳袁召开定安县第十一届
委员会第九次全体会议审议通
过 叶关于召开定安县第十二次
代表大会的决议曳曰 全县 10个
镇的领导班子已基本配备到
位袁 镇党代表选举工作接近尾
声袁 全县换届各项工作稳步推
进袁成效显著遥

会上袁 县委书记韩勇作重
要讲话袁 他首先向为定安建设
和发展作出重要贡献的老干部
致以崇高的敬意和诚挚的问
候遥韩勇指出袁老干部是我党的
一笔财富袁 我们各级党组织要
时刻牢记对老领导尧 老干部政
治上要关心尧思想上要尊重尧生
活上要照顾袁 真正让老干部老

有所养尧老有所学尧老有所乐尧
老有所为遥 他希望继续发挥老
干部感情好尧威信高的优势袁发
挥老干部核心竞争力袁 为促进
定安更好更快发展作出贡献遥

他同时表示袁要继续坚持向
老干部通报情况制度袁 进一步发
扬民主袁推进政务公开遥 并希望老
干部能一如既往给予关心支持袁
对换届工作进行监督袁 共同营造
风清气正的换届环境遥

离休老干部代表袁 县处级
以上退休干部代表袁 换届纪律
监督员代表袁 县委县政府工作
部门尧 县人大机关尧 县政协机
关尧县法院尧县检察院尧人民团
体以及各镇党委和政府的退休
干部代表 150多人参加会议遥

定安召开 2011年乡镇换届工作情况老干部通报会
确保老干部知情权 扎实推进换届工作

姻 王议霄

要 闻


